

17.02.2023 15:57

Lehrerwoche des Theologischen Seminars Für gute theologische Kompetenz



Kollegium des Theologischen Seminars Erzhausen (TSE) (Bild: TSE)

Erzhausen - Während sich die Studenten des Theologischen Seminars Erzhausen (TSE) derzeit auf drei Kontinenten im Praktikum befinden, traf sich das Kollegium des TSE vom 13. bis 16. Februar 2023 in der BFP-Geschäftsstelle zu einer Lehrerwoche. In dieser Zeit wurde intensiv für die Studierenden gebetet und Perspektiven sowie Entwicklungspotentiale besprochen.

Das große Vorrecht und die Verantwortung in der Begleitung der Studenten stand dabei besonders im Vordergrund. Aber nicht nur für die Studenten wurde gebetet. Auf einem "heißen Stuhl" wurde jedem Mitglied des Kollegiums Gedanken Gottes durch prophetisches Reden und Worte der Erkenntnis zugesprochen.

Generalsekretär Peter Bregy erinnerte zu Beginn der Woche an die gute Entwicklung in den letzten Jahren. Hier tragen die Weichenstellungen in der BFP-Ausbildung deutliche Früchte, sodass inzwischen aktuell über 350 Personen in den verschiedenen Zweigen eine gute theologische Kompetenz vermittelt bekommen.

Inhaltlich beschäftigte sich das Lehrerkollegium unter der Leitung von Seminardirektor Johannes

Schneider außerdem mit Themen wie Studienplanung und -struktur, künstliche Intelligenz und die Vernetzung zwischen dem Vollzeitstudium am TSE und dem Modularen Studium innerhalb der BFP-Ausbildung.

Das Sommersemester beginnt nach Ostern und dann sind die Vollzeitstudenten der Grund-, Mittel- und Oberstufe wieder zurück aus ihren Praktika. Vom 17. bis 18. April haben Interessenten die Möglichkeit, sich bei den Open Days ausführlich über das Studium am TSE zu informieren. Die Anmeldung ist über die Webseite www.bfp-ausbildung.de möglich.

Marc Strunk, Dozent Theol. Seminar Erzhausen

[Zurück](#)